

## **Le parti a besoin de toi !**

Bonne nouvelle pour la piétonnisation de notre ville ! Après le refus du parking de Clé-de-Rive en votation populaire et l'acceptation de l'initiative *pour un centre-ville vivant, piéton et végétalisé*, le Conseil municipal a voté mercredi dernier un crédit de 2,7 millions de francs pour lancer des études en vue de réaménager le centre-ville, à commencer par la rue du rond-point de Rive, la rue Pierre Fatio et la rue d'Italie. Si tout va bien, les travaux pourraient commencer à la fin de cette année ou début 2023.

La mobilisation des militant-es, qui a permis le refus du parking et l'acceptation de l'initiative, a été décisive. En ce début d'année, froid et rugueux, nous avons toujours autant besoin de toi pour de nouvelles luttes.

Les votations fédérales et cantonales du 13 février ont lieu dans moins de deux semaines et ta participation est nécessaire, notamment sur les stands, pour aller à la rencontre de la population, l'encourager à voter, de même que pour récolter des signatures pour les référendums, initiatives et pétitions que tu trouveras à la fin de cette lettre d'information.

Si tu souhaites t'engager davantage, n'hésite pas à contacter le secrétariat qui se fera un plaisir de te présenter toutes les possibilités d'actions.

Au plaisir de te voir prochainement !

Luca Nizzola, membre du comité PSVG